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Олимпийское «зелоте» 
Игори Кравцова 
Впервые в истории магнитогорского спорта завоевана 

ГвГс7с!т1и1 высшая олимпийская награда 
В Афинах мужской заезд вы- обычно заканчивали дистанцию 

играла команда в составе Сер- далеко от пьедестала почета. 
Так, кстати, проплыли и жен

щины несколькими минутами 
ранее. На первом километре 
(дистанция заезда 2000 метров) 
российские девушки шли в 

тройке, боролись 

гея Федоровцева, Игоря Крав 
цова, Алексея Свирина и Ни
колая Спинева. 

Максимум, чего ждали от 
гребцов перед Афинами, - по
падания в финал. 

- Мы будем ста
раться, - говорил 
за месяц до олим
пийских стартов 
Игорь Кравцов, -
главное - попасть 
в финал. Я лично 
с д е л а ю все для 
того, чтобы быть 
на высоте. Как бог 
даст. 

Все так и гово
рили, что участие в решающем 
заезде будет признано идеаль
ным результатом. Дело в том, 
что спортсмены очень давно не 
претендуют на награды в этих 
соревнованиях. На последней 
крупной регате российская 
команда заняла пятое место. 
Такой же результат был и на 
чемпионате мира. 

Главной проблемой гребцов 
считалась недостаточная фун
кциональная готовность. Если 
на первой половине дистанции 
российские спортсмены могли 
идти среди лидеров, то ближе 
к финишу они отступали и 

-досье 

В последний раз 
олимпийская 
сборная России 
по академичес
кой гребле 
завоевала 
золотые медали 
28 лет назад 

за награды, но за
тем очень сильно 
отстали от основ
ной группы. 

У мужской ко
манды все получи
лось наоборот. Они 
берегли силы на 
первом километре, 
стараясь не отстать 
от чешского квар
тета, считавшегося 

фаворитом, а затем приложи
ли все усилия, чтобы уйти впе
ред. Кстати, сценарий финала 
был скопирован с полуфиналь
ного заезда. Только вот там 
чехи не упустили первого мес
та, что позволило им старто
вать с престижной первой до
рожки. 

На последних 500 метрах пре
имущество победителей было 
вполне ощутимым - почти кор
пус. Оставалось только не со
рваться, доплыть дистанцию до 
конца. Ведь в академической 
гребле всякое случается. И вес
ла падают, и уключницы лома-

Игорь Кравцов. Воспитанник школы 
№ 36. Гребным спортом занимается с 12 
лет. Первым тренером Кравцова был 
Ринат Мазитов. Потом работу с ним 
продолжили тренеры Сергей Шу
милин, Анатолий Ковалев и др. 
Игорь Кравцов дебютировал в 1996 
году на Олимпиаде в Атланте, где 
занял восьмое место. В Афинах-
2004 Кравцов в экипаже парной чет
верки во второй раз сражался за 
олимпийскую победу и одержал ее! 

ются. Никаких форс-мажорных 
обстоятельств, к счастью, не 
произошло. И чехам в итоге 
«привезли» почти секунду. 

Сборная России завоевала 
седьмую золотую награду на 
Олимпийских играх. И это уже 
вторая неожиданная награда ко
манды. Успех гребцов так же сен
сационен, как и победа Алексея 
Алипова в стендовой стрельбе. 
Если бы при этом команда не те
ряла «свои» награды, то все бы 
было идеально. 

Во время исполнения гимна 
российские спортсмены обня
лись. Судя по их лицам, они были 
не меньше удивлены этим ре
зультатом, чем остальные при
сутствующие. Да и как не удив
ляться, если даже на Олимпиаде 
в Москве в 1980 году советская 
команда не смогла выиграть ни 
одного «золота». Все уже отвык
ли от побед. На гребном канале 
не было ни российских болель
щиков, ни российских журнали
стов. 

Василий СВЕТЛОВ. 

Греция, г. Афины. 
Олимпийскому чемпиону по академической гребле, 

мастеру спорта международного класса 
Игорю Кравцову 

Дорогой Игорь! N 
От имени металлургов Магнитки сердечно поздравляю Вас с 

потрясающей победой на Олимпийских играх! 
Мы счастливы и гордимся, что единственный магнитогорец в 

составе олимпийской сборной России так высоко вознес славу 
нашего города и нашей страны. Вы проявили безграничное тер
пение, волю к победе и несгибаемый магнитогорский характер. 
Огромное спасибо Вам за это! 

Победа, конечно, была не случайной. За ней стоит ежедневный 
изматывающий труд и продуманная тренерская работа. Поэто
му мы также поздравляем Вашего тренера Юрия Малышева, 
который привел Вас и всю команду к победе. 

Желаю Вам дальнейших побед и призовых мест на всех буду
щих соревнованиях самого высокого уровня! Здоровья! Счас
тья! Удачи! 

Виктор РАШНИКОВ, 
генеральный директор 

ОАО «Магнитогорский металлургический 
комбинат». 

лимпииская когорта 
агнитки 

«Первооткрывателем» олим
пийской когорты Магнитки 
был Георгий Ч е в ы ч а л о в . В 
I960 году на XVII Играх Ге
оргий участвовал в беге на 400 
метров с барьерами и в полу
финале финишировал четвер
тым. 

Самым урожайным на олим
пийцев был для Магнитогор
ска 1964 год. В Играх в То
кио у ч а с т в о в а л и сразу трое 
наших земляков. Виктор Ли-
сицкий первым из магнито 
горских спортсменов завоевал 
олимпийские награды, выиг
рав серебряные медали в ко
мандном первенстве и в лич
ном з а ч е т е по п р о г р а м м е 
многоборья. Серебряную ме
даль получил наш спортсмен 
в командном первенстве и на 
XIX Олимпиаде в Мехико. 

В о л и м п и й с к о м Токио-64 
еще один магнитогорец - Вла
димир Чуян - стал серебря
ным призером в соревновани
ях по пулевой стрельбе из ма
локалиберной винтовки. 

Третьим магнитогорцем в 
Токио-64 был Анатолий Оли-
заренко. В командной велоси
педной гонке по шоссе (дис
танция 109 км 893 м) в соста
ве сборной С С С Р Анатолий 
занял пятое место. 

Вслед за «первопроходца
ми» о л и м п и й с к у ю эстафету 
приняли Тамара Казачкова и 
Леонид Мосеев. Казачкова на 
XX Играх в Миюнхене (1972 
год) в беге на 1500 метров 
з а н я л а в о с ь м о е м е с т о . Но 
спустя время она на этой же 
дистанции стала вначале об
ладательницей Кубка СССР, а 
затем и Кубка мира. 

Дважды участником Олим
пийских игр был Леонид Мо
сеев. На дистанции марафон
ского бега (42 км 195 м) Лео
нид стал седьмым на Олимпи
аде в 1976 году в Монреале. 
На XXII Олимпийских играх 
в 1980 году в Москве он фи
нишировал уже пятым. 

В новой волне олимпийцев 
- мастера спортивной ходьбы 
Валерий С п и ц ы н ( у ч а с т н и к 
Игр 1992 и 2000 годов), Тать
яна Гудкова (2000 год), пловец 
Виктор Андреев (1992 год) , 
ш т а н г и с т Д е н и с Готфрид 
(1996 год, бронзовый призер 
в составе сборной Украины), 
участницы зимних Олимпийс
ких игр - биатлонистки Лю
бовь Белякова и Елена Белова. 

Преступление 
За семь месяцев текущего года матери
альный ущерб от преступлений 
экономического характера увеличился 
в России более чем на 160 процентов и 
составил 114 миллиардов рублей. Более 
трети среди выявленных преступлений 
экономической направленности -
тяжкие и особо тяжкие преступления. 
Всего же количество экономических 
преступлений, выявленных милицией, 
составило 122,2 тысячи. 

Гражданство 
С Казахстаном заключено соглашение 
об упрощенном порядке принятия 
российского гражданства. Вместо 
прежних пяти лет эта процедура 
займет всего полгода. 

TV-тарифы 
На 13 процентов с 1 сентября вырастут 
тарифы на трансляцию радио- и 
телепрограмм. Как поясняют в Мини
стерстве культуры и массовых комму
никаций, это связано с инфляцией. 

Награждение 
Традиционное августовское совещание 
педагогов Челябинской области 
прошло в Сатке и Златоусте с участие 
губернатора П. Сумина и министра 
науки и образования А. Фурсенко. 
Совещание закончилось награждения
ми. Дипломами и денежными премия
ми были награждены коллективы 
магнитогорских ПЛ № 17 и 97. Кубок 
победителя областной спартакиады 
второй год подряд был вручен коллек
тиву ПЛ № 13. Дипломом также награж
дена преподаватель английского языка 
гимназии № 18 Ольга Извекова. 

Без травы 
Челябинская область в этом году 
испытывает серьезные проблемы со 
сбором дикорастущих лекарственных 
трав. Виновата в этом засуха, которая 
сожгла не только кормовые, но и 
лекарственные травы. Ведь для того 
чтобы собрать 15-20 килограммов 
сухого продукта, требуется не менее 
100 килограммов сырья. 

ФРАЗА 

Лучше заниматься маленьким 
делом в хорошей компании, чем 
большим - в плохой. 

ЦИФРА На столько выросли за год цены в Рос
сии, в США - на 3 , 1 , во Франции - на 2,5 
процента. А в Японии магазины и вовсе 
цены снизили - на целых полпроцента. юд 

п р о ц е н т а 

Абсолютно спокойные цифры 
КАДРОВЫЙ ВОПРОС 

«На ММК просматривается серь
езная кадровая политика, - считает 
директор городского центра занято
сти населения Евгений Кузьменко. 

Однако без упреков в адрес средств 
массовой информации не обошлось. 
Напомню, в первой декаде августа 
на электронных сайтах появилась ин
формация о том,что в Челябинской 
области поставлено на учет почти 
1800 безработных металлургов, сре
ди которых наибольшее количество 
зарегистрировано в Магнитогорске. 
На основании подобных сообщений 
многие сделали поспешный вывод, 
что металлургический комбинат при

ступил к сокращению кадрового 
состава. 

- Мне не совсем понятно, - сказал 
Е. Кузьменко, - почему средства мас
совой информации отождествляют 
Магнитогорск только с металлурги
ческим комбинатом. Между прочим, 
на сегодня в нашем городе, по дан
ным статистики, существует 95 пред
приятий. Нельзя ставить знак равен
ства между металлургом и работни
ком металлургического предприятия. 
Между этими понятиями, как гово
рят в Одессе, большая разница. Сре
ди обратившихся далеко не все ме
таллурги по профессии, как утверж
дают СМИ. Есть повар из столовой 
предприятия, уборщицы. Таким об

разом, приведенная цифра - еще не 
основание для далеко идущих выво
дов, что именно ММК сокращает 
своих работников. Это либо неком
петентность, либо грубое преднаме
ренное передергивание нашей стати
стики. 

Реальность такова, что с 95 пред
приятий металлургической отрасли 
в городскую службу занятости об
ратились 684 человека, из которых 
только 340 мы признали безработ
ными. Остальным мы уже нашли ра
боту. 

Кстати, из этих 684 человек с 
ММК к нам обратилось только 154. 
Это абсолютно нормальный процент. 
В прошлом году эта цифра была зна

чительно больше. И это никого не 
беспокоило. А в этом году по кадро
вой статистике ММК смотрится дос
таточно хорошо. В начале года от ком
бината в службу занятости поступи
ло заявление о намерении сократить 
79 человек. К нам в службу занятос
ти с комбината обратились только 13 
человек, они и поставлены учет как 
безработные. Остальные трудоустро
ены на комбинате, в других подраз
делениях и дочерних предприятиях. 
Это абсолютно спокойные цифры. 
Таким образом, на ММК просмат
ривается серьезная кадровая поли
тика, которая мне очень импонирует, 
- заявил Евгений Кузьменко. 

Василий СОМОВ. 

СТРАХОВАЯ КОМПАНИЯ 

Всем!!! 
оформившим договор страхования 

в "СКМ-Центре" 
по адресу: пр. Ленина, 55 
от группы компаний скм с 1 6 п о 3 1 августа 2004 года 

Т.29-42-39. 
ОАО Страховая компания "CKIVT 
«СКМТур» 

«СКМ-Риэтпер» Щ 22-00-44 
подарки 

ПОРТФЕЛЬ 
НОВОСТЕЙ 

Смотрите хоккей! 
Еще свежи в памяти перипетии драматичной апрель
ской финальной серии чемпионата России, в которой 
«Металлург» уступил омскому «Авангарду», но уже 
набирает обороты новый хоккейный сезон. 

Сегодня в Магнитогорске стартует традиционный Мемориал 
Ивана Ромазана. Днем встретятся уфимский «Салават Юлаев» и 
казанский «Ак Барс», вечером наш «Металлург» сыграет с са
мым титулованным российским клубом - ЦСКА. Завтра состо
ится второй тур, в пятницу - третий. 

Вчера в общественно-политическом центре состоялась пресс-
конференция, посвященная предстоящему турниру. Генераль
ный директор хоккейного клуба «Металлург» Геннадий Велич-
кин, главный тренер Марек Сикора и капитан Валерий Карпов 
рассказали о Мемориале Ромазана и ответили на вопросы жур
налистов. 

Значительно обновившийся в межсезонье «Металлург» сыг
рает без Евгения и Александра Корешковых, ставших настоящи
ми символами кгуба. Не будет и рекордсмена по количеству 
матчей в национальных чемпионатах Сергея Осипова, понравив
шегося болельщикам канадского голкипера Норма Маракла, 
защитников Сергея Климентьева, Олега Давыдова и Николая 
Игнатова, форвардов Любомира Вайца и Дмитрия Христича... 
Но Марека Сикору такой поворот событий не смущает. 

- Многие специалисты к большим переменам относятся нега
тивно, - говорит он. - Но я бы посоветовал не спешить с выво
дами и не драматизировать ситуацию. Во многом игра новой 
команды будет зависеть от того, как новички «впишутся» в со
став, как будут ловить шайбы новые вратари. Надеюсь, что об
новление пойдет «та пользу, и «Металлург» обязательно заигра
ет так, как привыкли магнитогорские болельщики... 

Тем временем определились участники Кубка Шпенглера, ста
рейшего в Европе клубно
го турнира. В конце декаб
ря он уже в 78-й раз прой
дет в швейцарском Давосе. 
За главный приз вместе с на
шим «Металлургом» по
спорят пражская «Спар
та», ХИФК из Хельсинки, 
местный «Давос» и сборная 
Канады. В 1999 году маг
нитогорцы выступали на 
этом турнире и заняли вто
рое место. Тогда команда 
провела единственный пока 
в своей биографии поеди
нок с канадской сборной и 
выиграла -4 :2 . 

Владислав 
. • Ш РЫБАЧЕНКО. 

Митинг коалиции 
В минувшую пятницу на площадке у магнитогорс
ких курантов состоялся митинг коалиции народных 
сил Магнитогорска, посвященный защите малоиму
щих. 

Участвовало около пятисот магнитогорцев - от двадцатилет
них до девяносточетырехлетней бабушки, которой тоже дали 
слово и потом дружно аплодировали. 

Это был первый митинг коалиции народных сил Магнитогор
ска, куда входят местные отделения КПРФ, РКРП-РПК, ЛДПР и 
ООО «За достойную жизнь». Первый секретарь магнитогорс
кого отделения КПРФ Анатолий Ковалев и координатор магни
тогорского отделения ЛДПР Геннадий Ермаков заострили вни
мание присутствующих на трагическом положении народов Рос
сии, обреченных при нынешней политике на медленное вымира
ние. Ситуация усугубляется движением НАТО на Россию и 
передислокацией контингента американских войск из Западной 
Европы на территорию бывшего СССР - в районы Средней 
Азии и, по-видимому, Грузию. Все это поставит Россию перед 
лицом реальной в тенной угрозы. На митинге прозвучали стихи 
Леонида Чернышева о депутатах Госдумы и «наших льготах». 
Страстными были выступления члена бюро местного отделения 
КПРФ Зои Прониной и ветерана труда Людмилы Забелиной. 

Вячеслав ГУТНИКОВ. 

Сайт для пенсионеров 
Пенсионный фонд Р Ф открыл свой официальный 
интернет-сайт (его адрес - www.pfrf.ru). На нем раз
мещены списки управляющих компаний и негосудар
ственных пенсионных фондов, бланк заявления о 
переводе кому-то из них накопительной части пен
сии и инструкция по его заполнению. 

Кроме того, специалисты Пенсионного фонда создали специ
альную рубрику << вопрос-ответ», где будут давать свои коммен
тарии и рекомендации. Скоро по этому интернет-адресу появится 
специальный «калькулятор», с помощью которого можно рас
считать свою пенсию в первом приближении. В Москве говорят, 
что сайт Пенсионного фонда для россиян может стать более важ
ным, чем сайт президента, потому что каждый сможет найти на 
нем информацию, касающуюся его лично. Только до сих пор не
понятно, сколько с гариков владеют интернет-технологиями, а так
же могут приобрести компьютеры на причитающиеся им пенсии. 

Вниманию избирателей Восточного округа № 17 
25 августа в общественной приемной депутата 

Законодательного собрания Челябинской 
области Виктора Рашникова по адресу: 

Пушкина, 19 (ДКиТ металлургов), с 14 .00 до 17 .00 
прием избирателей ведет помощник депутата. 
Предварительная запись по телефону 24-82-98. 

Как там на улице? 
вторник среда четверг 

температура, °Г + 1 8 + 3 2 + 1 9 +28 +21 + 3 0 

осадки 

атмосферное 
давление 730 727 726 

направление ветра 3 С-3 Ю 
скорость ветра 1-3 м/с 1-3 м/с 1-3 м/с 

Магнитные бури: 2 4 , 3 0 августа. 

http://www.pfrf.ru

